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第152回例会昭和60年8月20日（火）晴/曇 創立3周年記念例会

◇“君が代”

◇“我等の生業”

◇乾杯竹内歴代会長

◇出席報告
会貝 56(57）名 出席38名
出席率 67．86妬

前回 8月13日（修正出席率） 100〃

◇ビジター紹介

東RC山田ガバナーエイド 他10名

◇お誕生日祝福
浅井夫人（8／21）

◇ニコボックス

東RC山田巌男ガバナーエイド名古屋千穂
RCの創立3周年記念を祝して。

菊池昭元君創立3周年記念を祝し、山田
ガバナーエイドの御訪問を感謝します。併せ

て、新入会員の小林君を宜しくお願いします。

宮尾紘司君谷口暢宏君和田正敏君

西川豊長君大口弘和君創立3周年を
祝し、山田ガバナーエイドの御訪問を感謝し

ます。

加藤敏昌君 「そばJの梯子を生まれて始
めてしました。お世話を頂いた方々、有難と

う。

秋山茂則君18回忌、無事すみました。創
立3周年を祝して。

加藤大豊君大谷和雄君水野賀続君、

新美敢君、竹内真三君創立3周年を祝
して。

小坂井盛雄君伜と娘と私の3家族、孫4
人を含め10名で、 3泊4日のバケーシヨンを

東京品川の新高輪プリンスホテルで楽しませ

て頂きましたので。

古川勝己君先週ハートランドで職場例会
をして頂き有難とうございます。スペース・

エンパシャ配給全国大入り。

浅井誠寿君夫人お誕生日祝い。

◇幹事報告
1． 次回例会終了後、理覗役員会を行います

ので、理轆役員の方はお残り下さい。

2． ロータリーの友8月号と全国会員名簿が

来ております。又、ウイークリーのカバー

が出来てまいりましたので、お持ち帰り下

さい。

◇新入会員紹介

蘂
氏 名小林明君
生年月日昭和6年4月13日

鋼業所八雲設備工業株式会社

名東区猪高町猪子石字上道地
56－147

TEL771-6880

地 位代表取締役社長

自 宅名東区猪高町猪子石字姥ケ谷59
TEL773-4550

推聴者菊池昭元

臓業分類空気調整配管

委員会親睦活動

◇菊池会長挨拶

今日は8月も20日、原爆そして終戦記念日、

更に日航機墜落小故の大惨噸等ビックニュー

スの重なった夏のゴールデ．ンウィークも愈々

終り、社会も平常に戻りつつあります。皆さ

んも大変無くなられた様に見受けますが、海

に山に親しき友と、或は家庭サービスに楽しい

夏を過ごされた歌と存じます。本日は創立時

に大変お世話になりました親クラブの山田

ー匡
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した。私が東RCの会長を務めておりました

昭和52年～53年度、その時のガバナーは豊

"BCの森泰樹さん。就任早々、名古屋市内

に新らしいBCを是非一つ作りたいというこ

とで、白羽の矢がたったのが東RCでした。

理由はいろいろありましたが、森ガバナーの

出身地豊橋市の人口はその当時、29万2千人
で豊橋市内には豊橋RC、豊橋北RC、豊橋

南BCと3クラブあるのに対し、東BCのテ

リトリーである千種区の人口は16万5千人、

昭和区の人口は12万人で合わせて28万5千人

となり、新らしいクラブを作ることは容易に

思われ、その方法としては千種区と昭和区に

分割するか、又、 2階建方式といって東RC
のテリトリーの上に更に新らしいRCを作る

かが考えられ、キーメンとしては最適任者の

水野さんがみえるということで、何回も口説
かれました。そこで、私は会長経験者の方々

を始め会員の意見を聞いたところ、千種区と

昭和区を2つに分けることは全く反対。2階

建方式については何分初めてのことで、殆ん

どの人が消極的でありました。水野さんのお

人柄もあってか断りきれず、設立に傾いたよ

うですが、東RCとしては副会長の水野さん

を20周年記念の会長に予定していた関係もあ

り、水野さんに今抜けられては後釜の人選に

も支障をきたしかねないということで、森ガ

バナーには止むを得ずお断りし、その代りと

いっては失礼ですが和合llCの相羽さんにお

願いし和合BCがスポンサーとなり、名東R
Cを年度ギリギリの昭和53年6月20日に設立

致しました。私がここで申し上げたいことは

千種RCの設立は、建て前としては千種区、

昭和区がテリトリーとなっておりますが、水

野さんは総2階建ではなく、千種区を主とす

る半分2階建の千種RCを設立され、 3年に

してこの様な立派なRCに育て｣ﾆげたわけで

あります。

どうかこれからも一層、会員皆様の結束と

ご努力によって、よりよい有意義なRCを育

て上げて下さることを期待し、お祝いのご挨

拶と致します。

◇チャーターナイトビデオ上映

チャーターナイトのビデオは、どの会員に

も懐かしい思い出として映り、あの時のチー

ムワークや心意気を思い起こし、改めて今後

のクラブ発展を願う気持ちでいっぱいでした。

◇“手に手つないで”合唱

◇例会変更のお知らせ

名古屋中BC 9/2(月）つくば科学万博例

会の為、つくば万博ロータ

リールームにて12:30より

◇次回例会（8月27日）

講演 《《布で綴る風俗”

野外活動研究会会員
岡本靖子さん（紹介小酒井君）

ガバナーエイドをお迎えし、 3周年記念例会

が開催出来ます事は誠に光栄であり、喜びに

堪えません。

当クラブは57年8月16日、東RCの余語特

別代表の手により260地区88番目、市内14番

目のクラブとして26名の会員にて発足。8日

後の24日にはRIの認証を受け、同年10月19

日会員39名が夫人共々1,000名にも及ぶお客

様をお迎えし、当館に於て盛大な認証状伝達

式が取り行われました。

以来3年会員数も57名となり､更に今年度中

には会員皆さんの協力を得、63名以上を目標

として居ります。

さて、私はテーマとして「あ葱たの参加で」

と提唱しました。例会場は親睦の場であり、

友情を深める場でもあります。

参加する事により人と人とが善意と思いや

りの上に結び付き、和が生まれ、そこから奉

仕が生まれます。奉仕の精神とはも各自が他

人の立場に立って物を考え、他人の役にたつ

様な行動をなし、使う身になって物を作り、

買う身になって物を売る。即ち、相手の身に

なって思いやる心であります。この精神を基

本としてなされる行為が、ロータリーの奉仕

でありましょう。

本日はあの3年前、右も左も解らない者同
志が水野創立会長の指導のもとに皆で知恵を

出し、或る時は青筋をたてて議論し合い、一

生懸命全員が力を合せて連日頑張ったチャー

ターナイトのビデオを御覧下さい。又、お忙

しい中ご出席いただきました山田ガバナーエ

イドには、心から御礼を申し上げます。
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◇東RC山田ガバナーエイド挨拶
創立3周年記念の祝賀例会にお招きをいた

だき誠に有難とうございます。本来なら特別

代表の余語さんがご挨拶申し上げるところで

すが、ご病気のため私が代わってご挨拶申し
上げることをまずもってお許し願います。さ

て、チャーターメンバー26名でスタートした

千種BCも僅か3年にして57名と倍以上の規
模に拡大し、非常に活気に満ちたBCに成長

されましたことを心からお祝い申し上げます。

ご存知のない方が多いと思いますが、千種R

Cが設立される5年前にこんな話しがありま
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